

Un millar de turolenses estarán en la manifestación de Valencia

El objetivo es reclamar mejoras en la conexión ferroviaria Zaragoza - Valencia

Instituciones y colectivos apoyan la concentración

ALCAÑIZ. Bajo el lema 'Por la cohesión social. Corredor Cantábrico - Mediterráneo ¡Ya!' alrededor de un millar de personas viajarán en autobús desde Teruel para participar este domingo en la manifestación convocada en Valencia con el objetivo de reclamar las mejoras en la conexión ferroviaria entre la capital levantina y Zaragoza y para pedir a Europa que incluya el ramal Sagunto - Zaragoza en la revisión de la red prioritaria de transportes para el periodo 2021 - 2027.

Así lo confirmó el miércoles uno de los portavoces de la plataforma Teruel Existe, una de las entidades adheridas al acto, Paco Juárez, que detalló que son cerca de 20 los autobuses fletados además de un tren completo (unas 200 plazas). Juárez aseguró que desde Teruel Existe están convencidos de que la manifestación será un éxito e hizo votos para que se pueda alcanzar la histórica cifra de la que se celebró el pasa-



Un tren partiendo desde la estación de ferrocarril de la capital turolense en dirección hacia Valencia. L.C.

do 6 de mayo en Zaragoza, ciudad a la que Teruel llevó sus reivindicaciones con la presencia de 40.000 personas y el apoyo de 44 entidades.

En la cita del domingo han apoyado la iniciativa entidades como el Ayuntamiento de Teruel, que en el último pleno celebrado el pasado 1 de octubre aprobó por consenso una declaración institucional de adhesión a la manifestación que se tomó momentos después de que las organizaciones convocantes de la movilización, Teruel Existe y la Federación de Asociaciones de Vecinos, presentaran la cartelería que se ex-

hibirá el domingo. Los lemas reflejados en los 3.500 carteles a repartir entre los asistentes rezan 'Teruel Existe', 'Cúmplase lo publicado en el BOE' y 'Ser pocos no resta derechos'.

Desde la provincia de Zaragoza apoyan la manifestación instituciones como la Cámara de Comercio, las patronales CEOE y Cepyme y el ayuntamiento de la capital.

En el caso de la concentración convocada en Valencia, que partirá a las 11.00 desde la estación del Norte, que aquí ha sido impulsada por la Confederación de Asociaciones de Vecinos de la Comunidad Valenciana

(CAVECOVA), se lograba hace unos días la adhesión de los sindicatos CCOO, UGT e Intersindical, la Confederación Empresarial de la Comunitat y la Unión de Consumidores de Valencia. Ayer también se conocía que todos los partidos de la Comunidad Valenciana, Generalitat, Diputación de Valencia y varios ayuntamientos se posicionaban a favor de la concentración.

Desde CAVECOVA, su presidente, Juan Antonio Caballera, ha insistido en que se trata de una cuestión de «cohesión social» que beneficiaría tanto al tráfico de mercancías como al de pasajeros.

La marcha está concebida como un día de convivencia y de reivindicación de los valencianos y los aragoneses, dos pueblos unidos económica y socialmente desde hace siglos.

Malestar en el Bajo Aragón

Y aunque la DPT también se adherido a esta convocatoria hay que recordar que sobre esta movilización por parte de Teruel Existe el Grupo Provincial Socialista de la DPT criticó a dicha plataforma tras el pleno mensual de septiembre de la institución provincial cuando se habló de infraestructuras.

En esa ocasión el portavoz del grupo socialista y alcalde de Calanda, José Ramón Ibáñez, aseguró que Teruel Existe únicamente se centra «en aspectos que afectan a una parte de la provincia», insinuando que el Bajo Aragón queda fuera de las preocupaciones de la plataforma.

El grupo socialista reivindicó de nuevo la importancia de la A-68 para vertebrar y conectar eficazmente el territorio, y recriminó a Teruel Existe que no se haya unido a defender esta causa. «La provincia de Teruel necesita dos cosas con urgencia, igual de importantes las dos: el corredor Cantábrico-Mediterráneo y el desdoblamiento de la N232 y la A-68 si realmente queremos que esta provincia tenga futuro».

También hay que recordar la última polémica entre la plataforma en defensa de la provincia de Teruel y el Bajo Aragón, como fue el anuncio publicitario de la empresa Ikea, que provocó malestar en la Ruta del Tambor y el Bombo.

L.C.